

Eckner Lobbyist für Ford

Martin Eckner (45) übernimmt zum 1. Juni 2012 als Direktor für Regierungs- und Verbandsangelegenheiten die Funktion von Reiner Steilen (59) im Lobbying der Ford-Werke.

Die Position mit Sitz in Köln umfasst neben der Verantwortung für das Lobbying in Nordrhein-Westfalen und dem Saarland auch die Unterstützung des Lobbyings in Deutschland sowie einigen europäischen Märkten. In seiner neuen Funktion berichtet Martin Eckner an Dr. Clemens Doepgen, Beauftragter der Geschäftsführung für Regierungs- und Verbandsangelegenheiten.

Martin Eckner hat zuletzt die Position des Managers Europaangelegenheiten in Brüssel bekleidet. In dieser Funktion war er unter anderem für die Kontakte zu allen EU-Institutionen verantwortlich.

Reiner Steilen (59) war annähernd 35 Jahre in verschiedenen leitenden Funktionen innerhalb des Ford Konzerns tätig. Er wechselt zum 1. Juni 2012 in die Passivphase der Altersteilzeit. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Martin Eckner.



Martin Eckner.

Reiner Steilen (links) und Martin Eckner.

